

Enfrenta ACLIFIM nuevos retos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 07 Julio 2019 09:03

Visto: 10908

Nuevos retos enfrenta la Asociación Cubana de Personas con Discapacidad Físico-Motora (ACLIFIM), a partir de la realización de su VI Congreso.

El lema: “Por el respeto a la diversidad, la inclusión y la participación efectiva”, regirá el trabajo de la asociación durante los próximos cinco años.

Para conocer más en ese sentido, Radio Minas conversó con Tomás Rodríguez Maqueira, vicepresidente de la Asociación en Pinar del Río.

¿Cuáles son las principales concepciones de la ACLIFIM para este quinquenio?

Nuestra asociación se proyecta por la incorporación de jóvenes en la dirección provincial, con el objetivo de garantizar nuestro relevo, teniendo en cuenta que la mayoría somos ya de avanzada edad.

Aspiramos también a tener en nuestra dirección a personas con discapacidad severa, en representación de la silla de ruedas.

Queremos trabajar con todas aquellas personas que teniendo una discapacidad física motora no se encuentren asociados, con el fin de agruparlos e incluirlos en el trabajo socialmente útil, así como a las actividades deportivas y culturales.

Además pretendemos eliminar de la población términos como: “el de la silla de ruedas”, “el de las muletas”, “el cojo”, o “personas limitadas”; para eso contamos con el apoyo de los medios de comunicación masiva, que esperamos sigan acompañándonos como hasta, en todas nuestras tareas.

¿Qué posición tiene Pinar del Río con respecto a las demás provincias y cuáles son sus principales logros?

Nuestra provincia cuenta por 12 años consecutivos con la categoría de “Vanguardia Nacional”. Es un honor, pero no es nuestro trabajo como dirigentes, es en la base donde se alcanzan los éxitos.

Tenemos logros en las diferentes esferas de trabajo y programas; en el deporte tenemos medallas de oro, plata y bronce, estamos en los primeros lugares en todos los deportes, poseemos escritores con trabajos relevantes y premios nacionales.

En los concursos ACLIFIM- UPEC Pinar del Río tiene éxitos; durante los tres últimos años obtuvimos primeros lugares, el año anterior obtuvimos 10 premios y este tenemos seis.

Enfrenta ACLIFIM nuevos retos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 07 Julio 2019 09:03

Visto: 10908

La Asociación en la provincia cuenta con más de 5 mil asociados.

¿Cómo valora el VI Congreso?

Fue un evento muy significativo donde se tomaron acuerdos muy importantes y donde nuestra asociación propuso tener en cuenta a las personas con discapacidad intelectual, con el fin de crear una asociación que los agrupe y defienda sus intereses.

Por: Edilia Martínez La Rosa

Periodista de Radio Minas

Contacto: edilia.martinez@minas.icrt.cu @ediliaminas